

Mit dem OV Kreischa unterwegs im mittleren Erzgebirge

von DL2DRM und DM4RWL



Start für DL2DRM, DM4RWL und DM4SWL ist auf der Saydaer Höhe.





Schon wegen seines prima Restaurants immer wieder einen Besuch wert:
Der Schwartenberg.





Die Station Schwartenberg der Königlich-Sächsischen Triangulation.



Panorama vom Schwartenberg.



Auch für die hohen Bänder ist der Schwartenberg wegen seiner freien Lage perfekt. DM4SWL und DM4RWL im Einsatz.



Weiter geht es zur Morgensternhöhe bei Ansprung, GMA DA/SX-067.



Claus, das ist einfach kein Benehmen! Man beißt die Wurst stückchenweise ab und atmet sie nicht im Ganzen ein ...!



Auf der Lautaer Höhe. Bekanntermaßen schwieriges Funken auf UKW.

Aber wenn Günther mal tagsüber längere Zeit so an der B170 stehen würde, gäbe es bestimmt keine Tempoüberschreitungen ...



Ausblick vom Langenauer Tännicht zum Erzgebirgskamm mit Keilberg und Fichtelberg.



Mist. Es klappt vom Langenauer Tännicht nicht auf 13cm ...

Anmerkung von DL2DXA:

Klasse Tour und Danke für die Verbindungen am gleichen Tag nach Nordböhmen von nicht gerade hohen Bergen !!

Die Autoren dieses Beitrags zum „Sächsischen Bergkurier“ haben ihr Einverständnis zur Veröffentlichung gegeben. Der Bergkurier dient der Berichterstattung über den „Sächsischen Bergwettbewerb“ und über andere Outdoor Aktivitäten des Amateurfunks.